



Joseph E. Bérubé

Originaire d'Edmundston, Joseph E. Bérubé a été le quatrième ombudsman du Nouveau-Brunswick. Il est également l'ombudsman qui est demeuré en poste le plus longtemps. Il a fait des études de premier cycle en arts à l'Université d'Ottawa et des études en droit à l'Université du Nouveau-Brunswick. Il a été admis au Barreau du Nouveau-Brunswick en 1957 et au Barreau de l'Ontario en 1958.

De 1959 à octobre 1960, M. Bérubé a exercé le droit à Sarnia, en Ontario, et ensuite à Grand-Sault, au Nouveau-Brunswick. Il a pratiqué le droit à Edmundston, au Nouveau-Brunswick, jusqu'à sa nomination à titre de juge à la Cour provinciale en septembre 1965. Il a occupé ce poste jusqu'au 20 mai 1976 avant d'être nommé ombudsman en juin 1976.

M. Bérubé est ancien président de l'Association des juges de la Cour provinciale du Nouveau-Brunswick et de l'Association canadienne des juges de cours provinciales. Il a également été membre de la New Brunswick Barristers' Society.

M. Bérubé a pris sa retraite du poste d'ombudsman en juin 1993.